
                          

                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 1 年間 JEES 日本語教育普及奨学金（日能）を受けさせて頂きました。お陰
様で、普段から関心があった生物関連の分野の勉強をすることが出来ました。
本日は、今日までの奨学金のご支援に対しての感謝を兼ねてこの１年間の報告
を致します。 
 
 私は、奨学金のおかげで学業と学生生活に尽力を尽くすことが出来ました。
今振り返ってみると、至らない部分もありましたが、バイトの時間を減らした
分、勉強の時間を増やすことができ、普段から興味があった生物工学から生化
学、生物実験、特別応用実験から始め、応用有機化学、物理化学などの基礎専
門知識を重点的に勉強することで今まで足りなかった勉強を養うことができま
した。 
 
 そして、日本国際教育支援協会（JEES）の日本の文化体験や大学の部活など
様々な国際交流の行事に参加することで、日本の文化に対して理解を深めるこ
とができ、国と国ではなく、人と人同士のつながりの大事さを学びました。こ
れは人生に大きな糧になると思います。自分なりに有意義で実り多い１年を過
ごしたと思います。 
 
 こうして、つつがなく希望の学業を修めることができたのは、貴協会のお陰
です。私は勿論、家族一同感謝の気持ちでおります。これからもより一層精進
して参りたいと思います。 
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